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Собственно говоря, само
торжество не было долгим
по времени и заняло не бо�
лее 40 минут. Но оно получи�
лось очень насыщенным,
глубоким и исполненным
важного смысла. Невозмож�
но описать ту поистине зве�
нящую тишину, в которой
Николай Николаевич, поло�
жив правую руку на Устав го�
рода Великие Луки, произ�
нес присягу:

� Я, Козловский Николай
Николаевич, вступая в долж�
ность Главы муниципального
образования «Город Великие
Луки», клянусь уважать и ох�
ранять права и свободы че�
ловека и гражданина, соблю�
дать Конституцию Российс�
кой Федерации, федераль�
ные законы, законы Псковс�
кой области, Устав города
Великие Луки, иные норма�
тивные и правовые акты.

Слово Губернатора
Звучит Гимн России, пос�

ле которого на сцену пригла�
шается Губернатор Псковс�
кой области Андрей Ана�
тольевич Турчак:

� Уважаемые великолуча�
не! Сегодня в Великих Луках
большое событие – избран
новый глава города. И это
очень важный день не только
для города Великие Луки, но
и для всей Псковской облас�
ти. Однако начать хочу с
добрых слов в адрес Лидии
Григорьевны Голубевой. 

С 1996 года Вы отдавали
все силы и знания любимо�
му городу. И не важно, на ка�
ком посту пребывали � депу�
тат, председатель Думы,
мэр города, везде Вы честно
и добросовестно выполняли
свою работу. Я хочу Вам ска�

зать огромное спасибо. (Ап�
лодисменты). Спасибо Вам
как человеку, на котором
всегда было основное бремя
ответственности, ответ�
ственности за всё и даже по�
рой за то, что формально не
входит в обязанности мэра
города. 

За годы руководства му�
ниципалитетом Вы снискали
заслуженное уважение и ав�
торитет не только в Великих
Луках, но и во всей области.
Ваш большой профессиона�
лизм, энергия, компетент�
ность в вопросах муници�
пального управления мно�
гократно позволяли решать

самые сложные задачи, ко�
торые неизбежно возникали
при развитии такой непрос�
той структуры, как городс�
кое хозяйство.

Я уверен в том, что такой
опыт и такие знания еще

очень понадобятся региону
и будут в самом ближайшем
времени востребованы. Еще
раз спасибо Вам огромное
за всё, Лидия Григорьевна.
Я хотел бы от лица област�
ной Администрации вручить
вам почетную грамоту и цен�
ный подарок, цветы.

После поздравления Ли�
дии Голубевой Губернатор
продолжил выступление:

� Теперь несколько слов о
Николае Николаевиче. Ни�
колай Николаевич, я сегодня
провел с Вами первую поло�
вину дня и я уверен, что Вы
понимаете, в какой непрос�
той период нам с Вами при�

дется работать. Это и миро�
вой финансовый кризис, ко�
торый так или иначе имеет
влияние, воздействие на
экономику региона и соот�
ветственно на экономику го�
рода Великие Луки. 

Не так давно депутаты до�
верили Вам управление тер�
риторией города, и  это край�

не ответственный момент. На
Вас смотрит население все�
го города. Ждет от Вас пра�
вильных, разумных и взве�
шенных действий. Я бы хотел
остановиться только лишь на
основных моментах, не вда�
ваясь в экономические воп�
росы, которые мы сегодня с
Вами успели обсудить. 

Самое главное условие �
это то, что время конфликтов
и противостояний между Ве�
ликими Луками и областной
Администрацией, между Ве�
ликими Луками и Псковом,
это нездоровое соревнова�
ние должно закончиться. Дол�
жен наступить новый период,
период развития. Несмотря
на кризис. Кризис приходит и
уходит, но то, что мы сегодня с
Вами видели на открытии ко�
тельной, то, что мы с Вами об�
суждали на объекте по рекон�
струкции родильного отделе�
ния городской больницы � вот
чем нам с Вами вместе при�
дется заниматься. 

Хочу еще раз обратить Ва�
ше внимание на огромную
ответственность, которую
Вы несете не только за горо�
дское хозяйство, но и за
судьбы всех людей, за судь�
бы жителей Великих Лук. И
соответственно спрос дол�
жен соответствовать уровню
этой ответственности. 

(Окончание на 6
й стр.)

Высшая миссия жизни и работы

� Дорогие друзья! Кажется,
совсем недавно, осенью
2006 года, мы готовили обос�
нование строительства новой
котельной для замены старой
ТЭЦ. Среди прочих аргумен�
тов, характеризующих техни�
ко�экономические вопросы,
мне запомнилась одна фра�
за, она звучит так: в годы вой�
ны ТЭЦ неоднократно под�
вергалась воздушной бом�
бардировке и артиллерийс�
ким обстрелам. То есть исто�
рия ТЭЦ – это история наше�
го города, история сложная и
порой драматичная. 

И тем, наверное, примеча�
тельнее то событие, при ко�
тором мы сегодня присут�
ствуем, когда взамен изно�
шенной и морально и физи�
чески ТЭЦ запускаем новую
котельную, которая безус�
ловно в силу своих техничес�
ких характеристик позволит
оказывать услуги теплоснаб�
жения на существенно новом
уровне. Она будет экономич�
ная, энергоэффективная, и в
конечном итоге, действи�
тельно, приведет к снижению
тарифов, к сдерживанию
темпов роста тарифов.

По сравнению с ТЭЦ новая
котельная будет потреблять
электроэнергии на 41 про�
цент меньше, газа на 17 про�
центов, воды на 63 процен�
та. Значительно будут ниже
затраты на ремонт и обслу�
живание новой котельной. Я
хочу выразить слова благо�
дарности Администрации
нашей области в лице Мак�

симова Игоря Ивановича и
Хохлова Владимира Андре�
евича за понимание важнос�
ти теплоснабжения нашего
города и за оказанную по�

мощь ими лично и их подчи�
ненными. 

Я хочу сказать слова бла�
годарности Администрации
нашего города и городской
Думе за ту помощь, которую
они оказывали в вопросах
организации строительства,
когда это было необходимо.
Я хочу сказать слова искрен�
ней благодарности за труд
работникам муниципально�
го предприятия «Тепловые
сети», а также нашим парт�

нерам. В первую очередь,
ООО «Лукигазстрой» в лице
Виктора Андреевича Фёдо�
рова, ООО «СМП�718»,
фирмам «СТЭН», «Светотех�

ника» и всем тем, кто позво�
лил нам в короткий срок осу�
ществить задуманное, осу�
ществить наши мечты. 

Прозвучал прощальный гу�
док ТЭЦ, и под эту мелодию
была перерезана красная
ленточка на входе в котель�
ную. Внутри помещения Гу�
бернатор Андрей Турчак под�
робно ознакомился с обору�
дованием и практическими
моментами будущей работы
объекта. А еще оставил свой

автограф на фотостенде,
подробно показывающем
все этапы возведения ко�
тельной.

Будет дополнительное
финансирование

В 13.30 Андрей Турчак оз�
накомился с ходом работ по
капитальному ремонту ро�
дильного дома. Его сопро�
вождали вице�губернатор

Псковской области Алек�
сандр Котов, председатель
Главного государственного
комитета Псковской облас�
ти по здравоохранению и
фармации Татьяна Ширшо�
ва, председатель Государ�
ственного комитета Псковс�
кой области по делам строи�
тельства, жилищно�комму�
нального хозяйства, госуда�
рственного строительного и
жилищного надзора Влади�
мир Хохлов. 

Глава региона прошел по
всем этажам, тщательно
вникая в существующие
проблемы. И когда только
услышал разговоры о неяс�
ности с финансированием
ремонта, сразу же такие
разговоры достаточно жест�
ко пресёк: 

� У меня будет просьба,
чтобы у вас такие ощущения
по финансированию исчез�
ли. Дополнительные сред�
ства будут выделены. Ставь�
те соответствующие задачи
перед строителями, чтобы к
осени можно было приез�
жать на открытие. Когда
можно будет приехать?

� В начале ноября.
� Уверены?
� В течение ноября точно.
В комментариях для прес�

сы Андрей Турчак отметил,
что роддом – важный объект
социальной сферы, а ро�
дильное отделение оказыва�
ет помощь в родовспоможе�
нии жительницам 9 районов
южной зоны, а также сосед�
них районов Тверской об�
ласти. На капитальный ре�
монт родильного дома ЦГБ
Великих Лук из бюджета
Псковской области выделе�
но 45 млн. рублей. 

В 2008 году было освоено
20 млн. рублей: произведен
капитальный ремонт кровли
и подвальных помещений. В
настоящее время капиталь�
ный ремонт продолжается
на четырех этажах, произво�
дится замена электропро�
водки, системы вентиляции.
В результате проведения
строительных работ в 2009
году в роддоме будут отре�
монтированы отделения для
новорожденных, патологии
беременных, обсервацион�

ное, физиологических родов
и реанимации. 

Проведение капитального
ремонта улучшит условия
работы медицинского пер�
сонала, повысит уровень
комфортности нахождения в
учреждении здравоохране�
ния женщин и новорожден�
ных. Появятся индивидуаль�
ные родильные залы, допол�
нительные сервисные пала�
ты повышенной комфорт�
ности, палаты совместного
пребывания с детьми. 

За 3 года действия приори�
тетного национального про�
екта «Здоровье» по родовым
сертификатам в родильное
отделение ЦГБ Великих Лук
приобретены операционные
столы, аппарат искусствен�
ной вентиляции легких, 3 фе�
тальных монитора, лаборато�
рия, физиокабинет. За счет
федеральных средств и ро�
довых сертификатов приоб�
ретались лекарственные пре�
параты, которые способство�
вали выхаживанию детей при
различных дыхательных на�
рушениях. Комплексные ме�
роприятия нацпроекта «Здо�
ровье» повышают качество и
доступность медицинской
помощи. И как результат: в
последние годы в Псковской
области наметилась стабиль�
ная тенденция увеличения
рождаемости и снижения
детской смертности.

Поздравил мэра 
Великих Лук

Завершающим аккордом
визита Губернатора стало
его участие в торжественной
церемонии вступления в
должность мэра Николая
Николаевича Козловского.
Но об этом читайте уже от�
дельный репортаж.

Зал драматического театра никогда бы не вместил
всех желающих присутствовать на инаугурации мэра
города Великие Луки Николая Козловского, если бы
не система пригласительных билетов. Это и понятно:
чрезвычайно важное событие вызвало вполне заслу

женный интерес.

по существу

Во время посещения городской больницы

Н. Н. Козловский приносит присягу

Напутствие А. А. Турчака

В зале


